

- 1 専攻科レタースタート
- 2 入学式・歓迎会
- 3 授業紹介(地域産業)
- 4 令和4年度学生募集概要(案)
- 5 オープンキャンパス案内

## 専攻科の最新情報を発信 専攻科レター スタート!

専攻科の最新情報をお届けする専攻科広報「専攻科レター」を本年4月から発行スタートしました。2ヶ月に一度程度の発行を予定しており、学生生活や授業の紹介、入試情報などを発信していきます。

読者は、県内工業系高校の先生や専攻科を希望する生徒さん、保護者の方々を想定しています。多くの皆さんにご覧いただきたいと思ひます。必要な情報がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。

## 8名の学生が入学 令和3年度が本格始動

令和3年度の入学式が4月9日(金)、本校第一体育館で行われました。高校生(本科)175名、専攻科8名に対して入学が許可されました。専攻科の学生もスーツ姿で参加し緊張した様子でした。

入学式の後星科長から、受け身からの意識改革、2年後のビジョンをもった計画的な取組みについて話があり、新入生は気持ちを新たにしました。



専攻科恒例の新入生歓迎会が4月13日(火)に開催されました。内容検討から司会進行、全て2年生が行いました。学生、職員全員が自己紹介し、スポーツを趣味とする学生も多い中、昼寝や伐採と答える学生もあり、非常に盛り上がりました。一年生からは今やっておくべきことなどの質問も出され、2年生から勉強のアドバイスなどもありました。



## 授業紹介 地域産業(1年)

専攻科のユニークな取組みの一つに1年前期に開講されている「地域産業」があります。

この授業の最大の特徴は、地域企業の経営者などから直接講話をいただけることです。授業は週2回あり、北上川流域ものづくりネットワークの御支援のもと講師を派

遣いただいています。講話を通じて、各会社の業務内容等を知ることができ、さらに社会人、技術者に必要なことを聞くことができるため、1年生にとって、今後の学生生活で身につけなければならないことなどを考えるきっかけになっています。

今年度4月は、北上市長様、株式会社キンレイ様、株式会社薄衣電解工業様が講話予定になっており、合計23の企業等から御講演

をいただきます。講話をいただいた企業を中心に、後期に希望企業の訪問を行います。



## 令和4年度学生募集要項(案)完成

次年度入学生向けの専攻科募集要項(案)が完成しました。受験生の間口を広げるために、主に次の点を変更しました。

- (1) 推薦選抜の推薦基準 4.3以上から4.0以上  
(ただし、工業科目は4.2以上)
- (2) 一般選抜の専門試験範囲を縮小
- (3) 再募集の実施

正式な要項は今後専攻科のホームページ掲載します。よくご確認ください。

## 6月19日(土)

## 第1回オープンキャンパスを開催します。

学生手作りのオープンキャンパスを開催します。

専攻科では年2回開催していますが、第1回目は保護者も参加しやすい土曜日に開催します。

学生から直接色々な情報を聞いてほしいと思ひます。ぜひ参加を!

